¡LA MUERTE DE JIMI HENDRIX DEBE SERVIRLES DE EJEMPLO!

En otro lugar de este mismo ejemplar, recogemos la noticia de la muerte de Janis Joplin la celebrada cantante "pop". Pero antes, nos había llegado otra noticia sobre el mismo tenor: la de Jimi Hendrix. Las drogas siguen haciendo estragos entre la juventud musical de hoy.

Con Jimi Hendrix se aumenta la lista de los ídolos juveniles del mundo pop que sucumben bajo el efecto de la drogadicción. El fabuloso guitarrista de color fue encontrado muerto en su apartamento de Londres el viernes 18 de setiembre, tras haber ingerido una superdosis de estupefacientes.

Hace un año, por estos días también otro ídolo juvenil, Brian Jones, primer guitarrista de los Rolling Stones, moría por la misma causa; y pocas semanas después, Marianne Faithfull, compañera de Mick Jagger, el líder del mismo grupo, estaba en estado de coma y se salvó por un milagro.

Los hechos dan para pensar. Las drogas se han puesto de moda; es algo que va con "hippie", con "choro", con estar "in". Y en los músicos es un mal que no está de moda, sino que comienzan usándolo muchas veces veces para soportar las largas noches de vigilia mientras trabajan en un club nocturno; o bien, para alcanzar una "mayor creatividad", cosa que la mayoría de los músicos ingleses o norteamericanos hoy desmienten.

Pero aún cuando sea cierto en algunos casos tanta belleza, el precio está resultando demasiado caro. En la película "Woodstock" apreciamos el arte de Jimi Hendrix y también el de muchos otros intérpretes, a algunos de los cuales se les veía visiblemente bajo los efectos de alucinógenos. Sus rostros demacrados, sus miradas extraviadas y el brillo insano de los ojos acusaban no estar en este mundo, sino "volando" en uno de esos "viajes" tan peligrosos.

¿Y cuántos muchachos de la platea, admirando a esos "ídolos", no habrán querido imitarlos en la vestimenta, en el peinado, en la barba... y en la drogadicción?



¡Cuántos espectadores de "Woodstock" no habrán querido imitar a sus ídolos en la vestimenta, en la barba, en el peinado y en . . . la drogadicción!

Jimi Hendrix era considerado un gran músico. ¿Debió su arte a la droga?... Muy difícil. Lo que destruye no puede construir. Y el daño — la muerte — ha resultado irremediable.

 $A\ d\'onde\ vamos\ con$

OCTUBRE 25

Excursión a:

PUNTA DEL ESTE PIRIAPOLIS

Incluye: Visitas. Paseos y Almuerzo con bebida en "El Entrevero" de Piriápolis

\$ 1,600,-



Viaje en los Ruteros Azules Climatizados

OCTUBRE 30. - Regresa Noviembre 2. - Excursión a:

SALTO — CONCORDIA — TERMAS DEL ARAPEY — PAYSANDU Pensión completa — Paseos — Visitas — Almuerzos. Todo incluído \$ 1.980 por mes

LOS CLIENTES DE CAMBIOS UNIDOS S. A. TIENEN EL CREDITO CONCEDIDO